



Investigación en
Educación Médica

www.elsevier.com.mx



Agradecimiento a revisores-2012

La revista Investigación en Educación Médica es resultado de un esfuerzo colaborativo que incluye diversos actores, cada uno con valiosas aportaciones. En esta ocasión queremos destacar y agradecer la labor de los revisores de los cuatro números del 2012.

Almanza Muñoz José de Jesús
Cano Sánchez Gumaro
Díaz Bravo Laura Pamela
Durante Montiel Irene
Fernández Garza Nancy Esthela
Fortoul van der Goes Teresa Imelda
García Durán Rocío
García García José Antonio
Gatica Lara Florina
Hamui Sutton Alicia
Lifshitz Guinzberg Alberto
Lozano Sánchez José Rogelio
Martínez Franco Adrian Israel
Martínez González Adrián
Morales López Sara
Petra Micu Ileana
Ponce de León Castañeda María Eugenia
Sánchez Mendiola Melchor
Varela Ruiz Margarita